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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы «Совершенствование государственной политики в сфере профилактики девиантного поведения несовершеннолетних (на примере Колпинского района Санкт-Петербурга). Объектом выпускной квалификационной работы являются органы и субъекты системы профилактики девиантного поведения несовершеннолетних Санкт-Петербурга. Цель работы − определение путей совершенствования государственной политики с учётом современного развития общества, государства, разработка методических и практических рекомендаций для субъектов профилактики девиантного поведения несовершеннолетних Санкт-Петербурга. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Проведение анализ нормативно-правовой базы органов и субъектов системы профилактики несовершеннолетних на территории Российской Федерации и, в частности, в Санкт-Петербурге. 2. Изучение полной характеристики основных органов и учреждений, которые участвуют в деятельности по профилактики девиантного поведения несовершеннолетних в Санкт-Петербурга, а также провести анализ деятельности учреждений. 3. По итогам исследования определить существующие нерешенные проблемы организации профилактики несовершеннолетних Санкт-Петербурга; 4. Разработка рекомендации по решению выявленных проблем. В ходе работы была произведена систематизация статистических данных рассматриваемой сферы, обобщен материал, полученный во время прохождения преддипломной практики. Итоги и результаты проведенного исследования могут быть использованы для организации работы в других субъектах Российской Федерации для принятия решений по изучаемым проблемам в сфере профилактики несовершеннолетних.
        

        
          The theme of the final qualification work is “Improving the state policy in the field of preventing deviant behavior of minors (on the example of the Kolpinsky district of St. Petersburg)". The object of the final qualifying work is the bodies and subjects of the system for the prevention of deviant behavior of minors in St. Petersburg. The purpose of the work is to determine ways to improve the state policy, taking into account the modern development of society, the state, the development of methodological and practical recommendations for the subjects of prevention of deviant behavior of minors in St. Petersburg. Tasks that were solved in the course of the study: 1. Conducting an analysis of the regulatory framework of bodies and subjects of the system of prevention of minors in the territory of the Russian Federation and, in particular, in St. Petersburg. 2. The study of the full characteristics of the main bodies and institutions that are involved in the prevention of deviant behavior of minors in St. Petersburg, as well as an analysis of the activities of institutions. 3. Based on the results of the study, determine the existing unresolved problems of organizing the prevention of minors in St. Petersburg; 4. Development of recommendations for solving the identified problems. In the course of the work, the statistical data of the sphere under consideration were systematized, the material obtained during the undergraduate practice was summarized. The results and results of the study can be used to organize work in other subjects of the Russian Federation to make decisions on the problems under study in the field of prevention of minors.
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